
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６３３回例会 ２０１９年１月１０日(木)(晴） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「我等の生業」（北村まり子さん) 

新年乾杯  諸星道治会長 

         

              

 

○明けましておめでとうございます。 

 昨年は皆様方のご協力により無事上半期を終わることが 

できました。 

 昨年の 12月20日の家族親睦クリスマス会では、たくさ 

んの会員とご家族の方に参加して頂きありがとうござ 

いました。大いに喜んで頂けたと思っています。大成功 

に終わったと思いますが、親睦委員長はじめ委員の方  々

にはしっかりした準備の下、たいへんご苦労様でした。 

○今年度も早いもので残すところ 6 ｹ月となりましたが、大 

きな行事として 1月に 3クラブ合同新年会があります。 

また2月には伊勢原平成RCとの移動例会がありますの 

で多くの出席をお願いしたいと思います。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①2021－2022年度地区ガバナー・ノミニー確定宣言 

 → ふじさわ湘南ＲＣ 田島透 会員 

②第2780地区・2590地区合同奨学生帰国報告会のご案内 

 日 時：2月3日(日) 16時～  

 場 所：崎陽軒 

 参加費：帰国報告会のみ 2,000円 

     報告会・懇親会 10,000円 

 締 切：1月15日(火) 

③下半期人頭分担金送金依頼 

④下半期地区資金比例人頭分担金送金のお願い 

⑤上半期分地区資金比例人頭分担金送金のお願い 

締切：すべて 1月中 

⑥地区便覧作成の為のアンケートの件 

 締切：2月15日(金) 

会員数 30名  

メ
ー
ク
ア
ッ
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【事前】原郁さん、原恵さん 

(1/8箱根) 

山本さん(12/25秦野) 
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1月10日 

○年頭挨拶、定例理事会 

 

 
 
 

次
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グ
ラ
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1月17日 

○半期会計報告 出席義務    29名    

出席数     21名    

出席率 72.41％    

前々回

の修正 

    

－％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 

 

【受付文書】 

①米山記念奨学会より、ハイライト米山 225 

②秦野青年会議所より、新年賀詞交歓会のご案内 

③秦野市防犯対策連絡協議会より、連絡対策協議会の開 

催について 

 ④秦野市少年野球連盟より、賀詞交歓会のご案内 

 ⑤秦野市国際交流協会より、国際交流フェスティバルへ 

の臨席及び日本語スピーチ大会への賞品提供について 

 ⑥アムダより、ＡＭＤＡジャーナルダイジェスト 

 ⑦ＲＩ日本事務局より、1月のロータリーレート 

    １＄＝１１２円 

 ⑧秦野パサデナ友好協会より、パサデナ市代表団来秦歓 

迎事業  第1回検討委員会の開催について 

 ⑨タウンニュースより、新年名刺広告 

 ⑩グランドホテル神奈中秦野より、1月インフォメーシ 

ョン 

 ⑪ぱれっと秦野より、新年のご挨拶 

 ⑫年賀状→ハレノヒ保育園、秦野スカウト振興会、(株) 

      オクトン、みのりの家 

 ⑬ロータリー財団寄付表彰 

         ベネファクター  瀬戸さん 

         

   ポールハリスフェロー  仲野さん 

         

        2回目 東島さん、北村俊さん 

        3回目 兒玉さん、加藤さん、瀬戸さん 

        4回目 木村さん 

         

        5回目 柳川さん 

【例会変更】 

 ≪秦野≫ 

  1月22日(火)→ 1月24日(木)３ＲＣ合同新年会に 

           振替 

1月29日(火)→ 休会 

 ≪伊勢原平成≫ 

  1月15日(火)→ 7日(月)伊勢原３ＲＣ合同新年会に 

          振替 於：料亭こみや 点鐘：18時 

  1月22日(火)→ 19日(土)に振替 於：洛神 

          食事：13時、点鐘：14時 

【本日の配布物】 

  ①ガバナー月信1月号、②ロータリーの友１月号 

  ③子供支援フォーラムについて 

 

 

御入会記念日  米山さん(1/13) 

会社創業記念日 神崎さん(1/15)、 

         

 

 

○諸星道治さん「平成31年明けましておめでとうございま 

 す。平成の元号も 4月で終わりです。新元号どんな名前 

 になるか楽しみです。1年間よろしくお願いします。」 

○鈴木和夫さん「新年明けましておめでとうございます。 

無事新年・下期を迎えることが出来ました。これも皆様 

方のご協力を頂いたからだと感謝しております。下期も 

何卒ご協力の程よろしくお願い致します。」 

○大屋富茂さん「新年明けましておめでとうございます。 

 平成最後のお正月でした。新しい年号が楽しみです。」 

○神崎達朗さん「明けましておめでとうございます。創業 

記念のお祝いありがとうございます。」 

○桐山忠晃さん「蝋梅の花が咲き始めました。春も近づい 

ています。」 

○北村まり子さん「平成31年明けましておめでとうござい 

ます。」 

○木村眞澄さん「本年も宜しくお願い致します。」 

○陶山典之さん「今年もよろしくお願いします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○古谷スミ子さん「明けましておめでとうございます。本 

 年もよろしくお願いします。」 

○淵脇美代子さん「新年明けましておめでとうございます。 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

記 念 日 



 本年もよろしくお願い申し上げます。良い年になります 

ように！」 

○福原美千加さん「今年もどうぞよろしくお願いします。」 

○諸星常平さん「新年明けましておめでとうございます。」 

○諸星利男さん「本年もよろしくお願い申し上げます。」 

○山谷洋子さん「本日も多額のスマイルをありがとうござ 

います。本年も宜しくお願い致します。」 

                 合計 38,000円 

 

 

＜会計 陶山副幹事＞ 

○下半期の会費納入のご案内がＦＡＸで届いていると 

思いますので、お早目の納入をお願い致します。 

  

 

     ＜年頭の挨拶  諸星道治会長＞ 

      

○皆様、改めまして新年明けましておめでとうございます。 

 残り諸星・鈴木年度明るく楽しいクラブ活動を進めて参 

りたいと思いますので、皆様方のご協力をお願い致しま 

す。また今年も会員皆様の健康一番をお祈りするととも 

に、家内安全と会社の繁栄をお祈り致します。 

○先程、健康一番と言いましたが、お金があっても家内安 

全であっても、自分が健康でなければ何も活動ができな 

いと常日頃から思っています。現役の頃も体壊して休ん 

だりしましたが、その休んだ時の仕事を振り返ってみる 

とやはりお金より健康第一かなと思いました。どうかこ 

の一年間健康に十分気を付けて下さい。 

○今年は変化の年と言われまして、慌ただしい一年になり 

そうです。一つは、既に皆さんもご存知のように 4月1 

日に新しい元号が発表されます。これは「天皇陛下生前 

退位」ということで歴史的記念すべき年になりそうです。 

○次に、商品の値上げです。これは 1～2％小麦粉やアイス 

クリーム・ラーメン等が値上がりし、消費者にとっては 

大変ですが仕方がないのかと思っています。 

○そして 4月は統一選挙・7月は参議院選挙の年となって 

います。6月は大阪でサミットが開催され、10月は消費 

税が10％になるということで、消費者にとっては懐の痛 

いところですが、これも税金が無ければ国民の生活が安 

定しないということで、仕方がないことなのかと思って 

 います。 

○そしてロータリー活動も諸星・鈴木年度も残すところ 6 

ｹ月となりました。昨年上半期は多くのスケジュールの 

中、5大奉仕の委員長の皆様にはたいへんお世話になり 

無事計画通り実施することができ、ありがとうございま 

した。 

 しかし私が掲げた活動方針の中で、2～3点実施できてい 

ないところがあります。 

 ①親睦活動委員会では、4回／年以上の親睦ミーティン 

  グ（炉辺会議）を開催することになっていますが、未 

だに実施されていません。残り 6 ｹ月の間に開催できる 

ように委員長と相談して行きたいと思います。 

 ②会員増強です。昨年は体調不良で山口さんの退会があ 

  り、今年は30名の会員でスタートします。私がたてた 

  目標は2名の増強で男女各1名ずつとしました。この 

件については毎回、会長幹事会で進捗を発表すること 

になっており、名水は「0」とばかり発表しています。 

まだ間に合いますので目標達成に向け、よろしくお願 

い致します。 

○今年度、3クラブ合同新年会は名水ＲＣがホストクラブ 

 として 1月24日に開催します。いろいろ大変でしょうが 

 無事成功裡に終わらせたいと思いますので、親睦活動委 

員会始め、皆さんの多くの参加及びご協力をお願い致し 

ます。 

○2月19日(火)、伊勢原平成ＲＣさんとの移動合同例会と 

 なっております。昨年伊勢原平成ＲＣさんが来られた際 

 に10名／18名と半分以上の方が来られましたので、名 

水からも 30名中20名前後の出席をお願いしたいと思い 

ますので、何とか予定を付けて参加をお願いします。 

○最後になりますが、今年はいのしし年、「猪突猛進」と言 

われています。一直線に前進するということですが、私 

は途中でちょっと立ち止まって振りむいて、これまでど 

うだったのか、これからやることはどうなのかと考えて 

一つ一つ進んで行きたいと思っています。 

 どうぞ後半年、皆様のご協力を得て楽しいロータリー活 

 動をしていきますのでよろしくお願い致します。 

 以上で私の年頭のご挨拶とさせて頂きます。 

       

   

 

委員会及びその他の報告 

卓  話 



 

 

＜諸星会長＞ 

○1/9(水)、商工会議所の賀詞交歓会に出席しました。出席 

 者は市長始め、副市長・市議会議員・県会議員・商工会 

議所会頭等大勢の方が出席されておりました。私も今回 

初めて出席させて頂き、いろいろ思うことがありました 

のでお話しさせて頂きます。出席者の多くの方は、今年 

の箱根駅伝で東海大学が総合優勝したということで盛 

り上がり、また選手の方が市役所にもご挨拶に伺うとの 

事でした。 

そして、市長又は会頭が言われた「秦野市は住みやすか 

った」と言って欲しい街にしたいと言っておられ、その 

ことで、「名水ＲＣに入って凄くやり易かった。名水Ｒ 

Ｃって明るいところだな。入って良かった。」等言葉を 

変えたいなと思いました。確かにせっかくＲＣに入会し 

たのに、面白くない・つまらないとか思うことがない方 

がいいのかなと思いました。以上感想でした。 

 

＜親睦活動委員会 諸星常委員長＞ 

○1/24(木)、3クラブ合同新年会につきまして本日の定 

 例理事会にて承認を受けて正式となりますが、第一報 

 としてご報告致します。 

 受付：17時30分   点鐘：18時 

  セレモニー：福原さんに依頼し、フラダンスでハワイ 

        を全面に出そうということにしました。 

  その他：例年鏡開きを行っていましたが、樽酒 9万円 

      かかるので取りやめ、お料理の方へかけるこ 

とにします。 

ハワイを全面に出すので、乾杯をブルーハワ 

イにしようと思っています。 

抽選会は例年通りとし、閉会は20時です。 

その後名水ＲＣだけで30分ほど慰労会を行 

う予定です。 

今年はホストクラブなので、多くの会員の参 

加をよろしくお願い致します。 

 

＜会員増強委員会 大屋委員長＞ 

 ○今年度始まる時にアンケートを取らせて頂き、会員を 

  3班に分けリーダーを作ってその中で少し話し合いを 

  して欲しいということにしましたが、まだ具体的にで 

きていないようです。これは私の責任で、たいへん申 

し訳ありませんでした。 

新年の年頭に当たり、皆さん今年は何をするのか目標 

を考えられた事と思います。 

年頭に当たり、家庭において、こういうロータリー活 

動ができる、また昨年のクリスマス会もそうでした 

が家族があり、会社の社員のお陰でこの例会に出ら 

れると思っています。念頭において、家庭でも職場 

でも“見守ること”“待ってあげること”“寄り添っ 

てあげること”と3つのことを勉強させて頂きまし 

た。何処も人手不足で即戦力になる人を望むわけで 

すがなかなかそういう方はいないわけです。よって 

採用してしばらく育てながら待ってあげることも 

必要かなと思います。 

会員増強ですが、何人か候補は上がっておりますが 

まだ、推薦者と共に伺ってはおりませんので今年は 

是非お邪魔して、先程会長が言われた男女各 1名ず 

つの入会を最低でもやり遂げる思いでおります。 

しかしどのセミナーでも“会員増強に特効薬無し” 

と言われています。会員の皆さん一人一人が同じ思 

いでないと人は集まりません。 

来週の例会時からまた前に立ち、是非皆様からこの 

方はという方を紹介して頂くという活動から入っ 

ていきたいと思っています。 

6月までの残り半年皆様のご協力をよろしくお願い 

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の 他 



 

２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第１２回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１９年１月１０日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ３０３室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員７名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

     特に無し                                       

 

【審議事項】 

１．家族親睦クリスマス会収支報告                 報告者：諸星常親睦活動委員長   

  ➡添付資料の通りとなります。ほぼ予定通り。 ⇒＜承認＞                    

                                                 

２．秦野３クラブ合同新年会予算の件                報告者：諸星常親睦活動委員長  

  ➡予算書は添付の通りとなります。例年の“鏡開き”の樽酒を省き、その分をお料理に充て皆さん満足 

   して頂くようにやなぎ家さんと詰める。数量は立食の為全体人数の８割と考えています。      

   アトラクションに“フラダンス”を行う為、乾杯は“ブルーハワイ”で行う予定。         

   スケジュールは資料の通り、17：30受付・18：00点鐘となります。合同例会は陶山さん司会、その  

   後、司会は諸星常親睦活動委員長に変わる。                           

   お客様は受付後親睦委員の方がテーブルへご案内し、お帰りの際のお見送りをする。詳細については  

   1/17(木)に親睦委員会で最終打ち合わせを行う。 ⇒＜承認＞                  

                                                 

３．2/14(木)移動例会[2/19(火)伊勢原平成 RC合同例会] の件      報告者：鈴木幹事       

  ➡会場は“ＩＭ”と同じ“伊勢原シティプラザ”となります。12：00から食事はとれるようになってい 

   ます。点鐘は 12：30、13：00～クラブフォーラムを開催予定。                  

   昨年 9月の合同例会には伊勢原平成 RCから 70～75％の出席があったため、名水 RCからも 20～22名  

   位の参加をお願い致します。スマイルの受付は各々とする。駐車場が狭いため、できるだけ乗り合い  

   又は公共交通機関を利用願います。メーキャップ料は例会費から支出とする。 ⇒＜承認＞     

                                                  

４．特定認定非営利法人アムダからの寄付依頼について         報告者：鈴木幹事        

  ➡例年通り無し  ⇒＜承認＞                                  

                                                 

５．秦野市国際交流会より、国際交流フェスティバルへの出席  報告者：鈴木幹事、山谷国際奉仕委員長  

  及び日本語スピーチ大会への賞品協賛依頼の件                          

  ➡例年通り、国際奉仕委員会より寄付金 1万円。出席は諸星会長とする。 ⇒＜承認＞        



                                                 

６・秦野青年会議所新年賀詞交歓会の支出について           報告者：鈴木幹事       

  ➡例年通り、ご祝儀として 1万円支出とする。  ⇒＜承認＞                   

                                                 

７．青少年野球連盟新年賀詞交歓会の支出について           報告者：鈴木幹事       

  ➡例年通り、ご祝儀として 1万円支出とする。  ⇒＜承認＞                   

                                                 

８．スカウト会より、援助依頼の件                  報告者：諸星会長       

  ➡青少年奉仕の一環として、例年通り 1万円支出とする。  ⇒＜承認＞              

 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞                             

１．12/26に柳川さんの御母堂が亡くなられ、ご香料 2万円・お生花 16,200円を支出しております。    

  ➡承認                                            

 

 

 

 ※ 次回理事会開催予定  ２０１９年２月７日（木）１３：３０～ 秦野商工会議所 ３０３室    

 

 


